



さくらづか

第11号

2021. 9. 8

発行



「じぶんがすき」「なかまとともに」「ゆめがいっぱい」



そうじのじょうずな 桜塚小の子ども達

9月に入り通常の6時間授業が始まりました。4月に桜塚小に着任して、感心することがたくさんありました。その一つが、掃除が上手であるということです。階段や廊下は、ほうきではいた後丁寧に拭いてくれますが、なかなか隅々まできれいにゴミをとることは難しいです。でも、いつも隅々まできれいに拭きとられ、ほこりはみられません。小学校というのは、頑張っても掃除をしても隅にほこりがよくたまるものです。用務員の方が授業中に掃除をしておられることもあります。本校は子どもたちの力だけで美しい校舎を保つことができます。掃除の時間に見回っても、一生懸命きれいにしてくれている子ばかりで、終わった後の反省会も丁寧にできています。きっと、リーダーとなる高学年がしっかりと先輩方の教えを守り引き継いできているからだとも思います。7月には育友会主催で、子どもの手の届かないところを掃除していただきました。これからも、みんなで掃除をして美しい環境で学校生活を送ることができるといいですね。他にも、毎朝登校後、また下校後の靴箱に靴が落ちていないということです。どこの学校でも、慌てて登校して靴箱に入れたつもりが・・・ということが多く、よく落ちています。傘も雨をちゃんと払い、とじてたててくれています。ちょっとしたことがきちんとできることは素晴らしい事です。



「あたりまえのことがあたりまえにできる」ことを続けていってほしいですね。

みんなで感染防止 がんばっています！

9月に入れば、少しは感染が収まるかと期待していましたが、まだまだ安心できない状況です。また、今回のデルタ株による感染は子どもにも容易に感染するようで、学校ではこれまで以上に感染対策をしっかりととりながら、教育活動をすすめています。何より、子どもたちは先生に言われたことをきちんと守って、頑張ってくれています。それだけでも、安心して過ごすことができます。

学校では、校舎に入る前の検温に加えて、各教室には除菌スプレーを置きました。基本的には教職員が使用するものです。これまでは、アルコールがよくないとされる児童もいることから手洗いで対応していま



したが、教職員が子どもに触れる機会も多く、そのたびに手洗いをするというのは不可能なため、教室におくことにしました。ただし、基本は教員が管理できるところに置き、児童の中にも除菌スプレーを使用したい場合は使ってよいとしています。これまで以上に、感染経路を絶つための取組（手洗いの徹底・マスクの着用・黙食・消毒の強化等）、集団感染リスクの対応「3密回避」（常時換気、身体的距離をとる等）を強化していきますので、感染源を絶つための取組である「本人は勿論のこと同居家族に発熱等かぜ症状がある場合には登校を見合わせる事」「登校時の健康状態の把握」のご協力、ご理解よろしくお願いたします。また、抵抗力を高める取組として「しっかり食べてよく寝る、適度な運動をする」など生活リズムが乱れないよう見守っていただければと思います。

初めての試み オンライン参観

1学期に予定していた行事はほぼ中止または延期となりましたが、2学期はできるだけ工夫しながら実施の方向で考えています。9月10日（金）の授業参観についても、参集していただいたの参観はリスクが大きいので、オンラインによる参観とさせていただきます。ただ、初めての試みですし、定点カメラ設置ですので、お子様一人ひとりの様子をご覧いただくことは難しいです。子どもたちが授業を受けている全体の様子を配信できればと思っています。カメラはiPadを使用しますが、台数が足りない場合は児童用iPadを使用する予定です。学級の人数によって、カメラを置く台数も変わりますが、できるだけ個人がクローズアップしないよう後ろから撮ることにし、全員が映るように配慮いたします。不十分な点が多々あると思いますが、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。



運動会(10月2日)に向けて GO!



さて、子どもたちが楽しみにしている運動会（10月2日）。9月に入り、少しずつ練習を始めています。今年もコロナ禍ですので午前中開催となります。時間の制約がありますし、練習時間も「密」「熱中症」に配慮するため、種目は「走競技と表現運動」のみとなります。子どもたちの精一杯の頑張りを見ていただくため、今年も学年ごとの発表にはなりますが、互いの学年の演技を見る機会を設けることにしました。詳細については、後日配布いたしますプリントを参照ください。

2学期は「仲間とともに」が目標です。運動会に向けて、みんなの心を一つにして、素晴らしい行事になるよう頑張りたいですね。協力し合って、互いに励まし合いながら、目標に向かって頑張る姿はとても美しいです。自分の頑張りが友だちのエネルギーとなったり、友達の頑張りが自分のエネルギーになったり、人とのつながりを大事にして練習に励んでほしいと思います。ガンバレ!桜塚小の子ども達!